

Vom St. Stephansthurme.

Unterhalb dem Neugebäude steht ein Truppenkörper, wegen dem Nebel läßt sich nichts Näheres bestimmen, ob es Cavallerie oder Croaten sind. Links von der Schwechat in der Mitte zwischen Kaiser-Ebersdorf und Mannswörth ist in diesem Augenblicke der Kampf concentrirt. Die Kanonenblitze sind so deutlich, daß wir die Anzahl der Batterien darnach fast beurtheilen können. Seit einer halben Stunde ziehet sich die Schlacht offenbar immer näher gegen uns. 2 Uhr Nachmittag.

Messenhauser,
provis. Ober-Commandant.

